Karneval, Fastnacht, Fasching oder doch Silvesterlauf in Frankfurt? Hauptsache mit Spaß dabei!

Am 30.12.2012 wurde der Spiridon Silvesterlauf zum 34. Mal im Stadtwald zwischen Niederrad und Schwanheim ausgetragen. Bei gutem Läuferwetter, nämlich ca. 8 Grad Plus, kein Regen und keinerlei Eis und Schnee stellten sich insgesamt 2010 Läuferinnen und Läufer an den Start, darunter 119 Kinder und Jugendliche die jeweils ein Rennen über 2 und 4 km gelaufen sind. Im Hauptlauf über 10 km war Alexander Henne von der SG Wenden in 31:24 Minuten der schnellste Mann des Tages, gefolgt von Oliver Hoffmann von der TSV Kirchhain in 31:36 und von Tobias Dreier von der SG Wenden, der 31:49 Minuten für die Strecke brauchte. Bei den Frauen siegte Fraol Bezabeh von Eintracht Frankfurt in 37:44. Auf den zweiten Platz kam die Triathletin Daniela Sämmler vom Software AG Team DSW Darmstadt in 37:56 gefolgt von Kerstin Stephan vom LC Olympia Wiesbaden, die für die Strecke 38:21 Minuten benötigte. Alle genannten Platzierten können sich über einen Fluggutschein der Lufthansa freuen.

Wie immer herrschte rund um den Lauf eine ausgezeichnete Stimmung, da viele Sportsfreunde das sportliche Jahr feierlich gemeinsam ausklingen ließen. Unter den zahlreichen Läufern befand sich auch das legendäre Team vom "Radsporthaus Kriegelstein" mit den Akteuren – Vojo, Klaus, Stefan, Christoph und Michael. Nachdem wir uns im Vorjahr mit den Kittelschürzen und Zipfelmützen bereits bekannt gemacht haben, was uns einen Stammplatz beim Ausschank der Brauerei Faust eingebracht hat, laufen wir auch dieses Jahr wieder mit origineller Kopfbedeckung und passenden Stulpen, um unseren Ruf zu wahren. Hat zwar mit der üblichen Laufbekleidung wenig zu tun, und man schwitzt unter dem Hut wie Sau, aber dafür wird man eifrig angefeuert und stets fotographiert! Wenn es schon mit der Bestzeit nicht klappt, muss man andere Wege finden um sich hervorzuheben











Nichts desto Trotz hatten wir einen angenehmen Lauf und wie immer einen riesigen Spaß. Für uns ist das der Ausklang des aktiven Sportjahres 2012. Bei Kilometer 7 treffen wir Raphael der uns tatkräftig anfeuert und mit Mineralwasser versorgt! Ihm wünschen wir schon hier einen guten Rutsch ins Jahr 2013! Danach geht es noch über den kleinen Hügel, auch "heart break hill" genannt, zurück zum Stadion der Frankfurter Eintracht. Stefan gewinnt den internen Teamvergleich mit 56 Minuten, gefolgt von Michael, Christoph, Vojo und Klaus, der den Besenwagen macht. Jetzt wo alle im Ziel sind, genießen wir noch das eine oder andere alkoholfreie Weizen, klopfen standesgemäß mehr oder minder intelligente Sprüche. Danach geht's ab mit dem Teambus ins Hauptquartier des Sponsors, wo wir mit famosen Grillgut und Kuchen versorgt werden! Hierfür unser Dank an Heike und Stefan.

Ein perfekter Ausklang für das Jahr 2012.





